

**Parlamentarischer Vorstoss****2018/833**

---

Geschäftstyp: Interpellation  
Titel: **Ist der Salzimport ökologisch sinnvoll?**  
Urheber/in: Andi Trüssel  
Mitunterzeichnet von: --  
Eingereicht am: 27. September 2018  
Dringlichkeit: --

---

Die Gegner der von der Schweizer Salinen AG geplanten Salzgewinnung in Muttenz fordern, dass das Salz – insbesondere das Tau Salz – aus dem Ausland importiert werden soll. Es wird argumentiert, dass der Import von Meersalz sogar unter Berücksichtigung der für den Salztransport verwendeten Energie ökologischer sei, als die heimische Gewinnung von Salz.

**In diesem Zusammenhang stellen sich die folgenden Fragen:**

- Ist die CO<sub>2</sub>-Bilanz von importiertem Salz – Förderung und Transport – tatsächlich besser, als von in der Schweiz gewonnenem Salz?
  - Das Schweizer Salz gilt als qualitativ sehr hochwertig. Hätte der Einsatz von importiertem Tau Salz umweltrelevante Auswirkungen?
  - Über welche Transportwege und aus welchen Ländern müsste das benötigte Salz importiert werden?
  - Wie gross wäre der Logistikaufwand, um das Tau Salz für einen Winter zu importieren?
-